

Sandra Cuevas califica de chisme vulgar que Ricardo Monreal impulsara su candidatura

Dijo que es absurdo que Morena me haya impulsado, cuando lo que más he recibido de ellos son ataques mediáticos

<https://heraldodemexico.com.mx/nacional/2021/6/23/sandra-cuevas-califica-de-chisme-vulgar-que-ricardo-monreal-impulsara-su-candidatura-309430.html>

Por Cinthya Stettin

Heraldo de México

Por Heraldo de México

Escrito en NACIONAL el 2021/6/23 · 14:11 hs

Sandra Cuevas, alcaldesa electa en Cuauhtémoc, calificó de “chisme vulgar” que su triunfo haya sido impulsado por algún político de Morena, principalmente, por el ex jefe delegacional y actual senador, Ricardo Monreal.

En conferencia de prensa, la ganadora dijo que ese tipo de politiquería no le gustan, son absurdas y sin sentido.

“Absurdo que Morena me impulsó o me apoyó cuando lo que más he recibido de ellos son ataques mediáticos, principalmente, de quienes pretendían llevarse la demarcación”, apuntó.

Resaltó que obtuvo el triunfo en las urnas, toda vez que su campaña fue cercana a la gente y es que apuntó que se dedicó a recorrer la demarcación para conocer las necesidades de los habitantes.

Añadió que fue de las pocas aspirantes que no rebasó los topes de campaña establecidos por el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM).

“Gane porque soy cercana a la gente. Mi campaña fue de más más austeras. Nosotros sabemos que necesita la gente y que le gusta”, señaló.

Se comprometió a que en los primeros 100 días de su administración habrá un cambio en la Cuauhtémoc, “y la gente lo va a notar”.

Forma parte de la Unión de Alcaldías

Cuevas Nieves informó que forma parte de la Unión de Alcaldías, que conforman los alcaldes electos del PAN, PRI y PRD, pues lo que busca es compartir y adquirir las mejores prácticas para mejorarla calidad de vida de los habitantes.

Asimismo, adelantó que este grupo de trabajo ya trabaja en una propuesta para reactivar el turismo en las nueve alcaldías en las que resultaron ganadores.

“Queremos que exista una nueva ruta turística de todas las alcaldías de oposición; nos reunimos cada semana”, concluyó.

Brc